
ПРОТОКОЛ 2/2025 от 28 марта 2025 г.

заседания Совета по развитию 
предпринимательства при Слонимском 
районном исполнительном комитете

28 март 2025 г. 15.00

Председательствовал: Чечет Ю.А. - председатель совета по развитию 
предпринимательства при Слонимском 
райисполкоме (далее - Совет).

Секретарь совета - Дубина О.И.
ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Чечет
Юрий Алексеевич

- заместитель председателя райисполкома, 
председатель совета

Богданик
Дмитрий Иванович

- директор частного производственно
торгового унитарного предприятия
«ЭМПОС»

Венсковский
Андрей Эдвардович
Добриян
Олег Викторович

- директор частного производственного 
унитарного предприятия «АЭМСИ»

- начальник центра банковских услуг № 
202 открытого акционерного общества 
«Белинвестбанк» г. Слонима

Дубровский
Николай Николаевич
Звегинцева
Ирина Дмитриевна
Слиж
Светлана Вячеславовна 
вместо Климука 
Александра 
Александровича
Король
Елена Валерьевна

Кулаковская
Ольга Константиновна
Русак
Анна Сергеевна вместо 
Лопатского
Дмитрия Семеновича
Нестерович

директор общества с ограниченной 
ответственностью «Зодчий»

- директор частного унитарного 
предприятия «Азорика»

- главный экономист общества с
ограниченной ответственностью
«Органик лэнд»

- директор центра банковских услуг № 422 
открытого акционерного общества «АСБ 
Беларусбанк»

- индивидуальный предприниматель

- главный специалист общества с 
ограниченной ответственностью «ВИВА 
Зеркало»

- директор частного



Юрий Леонтьевич производственного унитарного

Тузин
Яков Иванович

предприятия «ЮриксБел»
- директор частного транспортного

унитарного предприятия
«ТузинТрансАвто»

Харитончик
Игорь Александрович

- директор общества с ограниченной 
ответственностью «Слонимское
кабельное телевидение»

Яловчик
Людмила Викторовна

- начальник центра банковских услуг №
427 в г. Слониме региональной дирекции 
по Гродненской области открытого 
акционерного общества
«Белагропромбанк»

ПРИГЛАШЕННЫЕ:

Геворкян
Светлана Николаевна

директор общества с ограниченной 
ответственностью «Торговый Дом
Престиж»

Хилько
Александр Александрович
Иванов
Александр Радионович
Русак
Анна Сергеевна

- директор общества с ограниченной
ответственностью «Буммонтаж»

- учредитель общества с ограниченной
ответственностью «Кристалл-73»

- директор общества с ограниченной
ответственностью «Цветлайн»,
бухгалтер частного предприятие
«Мястинка»

Анхим
Эдуард Александрович
Витковская
Ирина Альбертовна
Черкес
Александр Вячеславович
Лосевич
Дмитрий Сергеевич

- директор общества с ограниченной 
ответственностью «Анмикс»

- директор общества с ограниченной 
ответственностью «Поместье Графа»

- директор общества с ограниченной 
ответственностью «Сельстройгаз»

- директор общества с ограниченной 
ответственностью «Мебельная фабрика 
«Кастанье»

Копец
Алексей Петрович
Мамай
Олег Валентинович

- директор общества с ограниченной 
ответственностью «ВудЛогистик»

- учредитель общества с ограниченной
ответственностью «Акваджет», общества с 
ограниченной ответственностью
«Техэнергоград»



Конон
Олег Александрович
Калиновский
Владимир Витальевич
Хвесеня
Юлия Константиновна

- директор общества с ограниченной 
ответственностью «СантэлМонтаж»

бухгалтер частного предприятия 
«Римером»

- индивидуальный предприниматель

Повестка дня:
1. О порядке создания индивидуальным предпринимателем 

коммерческой организации, учреждаемой одним лицом в соответствии с 
законом Республики Беларусь № 365-3 от 22 апреля 2024 г. «Об 
изменении законов по вопросам предпринимательской деятельности».

2. О мерах государственной финансовой поддержки субъектов 
малого и среднего предпринимательства.

3. Об привлечении инвестиций в основной капитал.
4. Об объявлении 2025 года Годом благоустройства.

По первому вопросу ВЫСТУПИЛА: Дубина О.И. рассказала о порядке 
создания индивидуальным предпринимателем коммерческой 
организации в рамках закона Республики Беларусь № 365-3 от 22 апреля 
2024 года «Об изменении законов по вопросам предпринимательской 
деятельности».
РЕШИЛИ:

1. Информацию принять к сведению (материалы прилагаются).
2. Секретарю Дубине О.И. подготовить статью в районную газету 

«Слонімскі веснік».
Голосовали:

«За» - 14
«Против» - 0
«Воздержался» - 0

По второму вопросу ВЫСТУПИЛИ: Чечет Ю.А., Король Е.В., Яловчик 
Л.В., Добриян О.В. представили информацию о продуктовой линейке, 
предназначенной для поддержки субъектов малого и среднего 
предпринимательства, а также условия кредитной поддержки.
РЕШИЛИ:

Информацию принять к сведению (материалы прилагаются).
Голосовали:

«За» - 14
«Против» - 0
«Воздержался» - 0



По третьему вопросу ВЫСТУПИЛ: Чечет Ю.А., отметил, что 
инвестиции являются важным фактором эконмического роста и 
развития регионов, особенно в современных условиях экономических 
вызовов.
РЕШИЛИ:

Информацию принять к сведению (материалы прилагаются).
Голосовали:

«За» - 14
«Против» - О
«Воздержался» - О

По четвертому вопросу ВЫСТУПИЛ: Чечет Ю.А., сообщил 
присутствующим о том, что 2025 год объявлен Годом благоустройства. 
Эта инициатива ставит перед собой цель улучшить инфраструктуру и 
создать комфортные условия для жизни и бизнеса.
РЕШИЛИ:

Информацию принять к сведению.
Голосовали:

«За» - 14
«Против» - 0

«Воздержался» - 0 / '

Председатель Ю.А.Чечет

Секретарь О.И.Дубина


